
 

 

     VERALE DEL 2 NOVEMBRE 2016 

 

Nell’anno duemilasedici il giorno due del mese di novembre, si è riunita nei locali della sede di via 

Giovanni Bonanno n°51 la Terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del giorno, 

giusta convocazione n°545 del 28/10/2016.  

Alle ore 09.00, in prima convocazione, è presente il Consigliere Francesco Scarpinato che per 

mancanza del numero legale rinvia la seduta in seconda convocazione. 

Alle ore 10.00 la presidente La Colla, assistita dalla Segretaria Rita Balistri, chiama l’appello al 

quale risultano presenti i Consiglieri Figuccia, La Colla e Scarpinato. La Presidente, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Incontri programmati con i tecnici degli Uffici di riferimento. 

2) Programmazione lavori; 

E’ ospite l’arch. De Marines convocato per discutere la proposta di delibera avente ad oggetto: 

“Prusst di Palermo-approvazione proposta di Project Financing relativa all’intervento in variante 

urbanistica - “6.10-Parcheggio interrato a Piazza Unità d’Italia” proposto dalla ditta SI.A.GE.CO. 

srl –progetto definitivo”-AREG n. 988618/2015-“ chiede conferma sul fatto che la proposta di 

delibera riguarderà solo una variante urbanistica.  

Alle ore 10.07 entra la consigliera Bonvissuto.  

Prende la parola la Presidente chiede se la proposta di delibera riguarda una variante e perchè non si 

sta dando compito a nessuno di istituire un bando. L’Arch. De Marines conferma quanto detto dalla 

Presidente e una variante, inoltre esiste già una ditta che ha presentato un progetto il cui piano 

economico deve essere aggiornato.  

e non si parla della convenzione che verrà fatta successivamente, il parere della proposta di delibera 

in discussione viene dato per la variante urbanistica. Lo step successivo , se approvata la variante 

deve essere fatta da una Commissione ad hoc che valuterà e farà bando di gara. Chiaramente la ditta 

progettatrice avrà titolo di prelazione, a parità di preventivo, rispetto ad altri soggetti interessati. 

Prende nuovamente la parola la Presidente, che analizzando la piantina planimetrica chiede se le 

carreggiate laterali verranno modificate, poiché sembrerebbe che alcunché venga variato.  

L’arch. De Marines risponde che nulla verrà variato e rimarrà la situazione attualmente vigente.  

La Presidente chiede informazioni sui box che dovrebbero essere messi in vendita. 

L’arch. De Marines risponde che non si tratta di vendita, in realtà si tratta di concessione degli spazi 

per un tempo limitato che verrà indicato in fase di convenzione.  

La Presidente, guardando nuovamente la planimetria allegata alla proposta di delibera, chiede che 

tipo di piantumazione è prevista. L’arch. De Martines indica i tipi di piantumazione che verranno 

considerati. Si apre una discussione in merito. 

La seduta continua e la Presidente fa una riflessione sul fatto che i Prusst spesso non valorizzano gli 

spazi, pensando ad un abbellimento degli stessi.  



Esaurito l’argomento la Presidente congeda l’arch. De Marines e lo ringrazia per le delucidazioni 

sulla proposta in discussione e si determina che nella seduta di domani verrà espresso parere della 

proposta di delibera appena discussa.  

Esaurito l’argomento il consigliere Scarpinato chiede, in considerazione delle audizioni dei giorni 

scorsi, di invitare i Revisori dei Conti, perché sarebbe utile per questa Commissione fare il punto 

della situazione circa lo stato di salute delle Società Partecipate, richiedendo una fotografia in 

merito all’equilibrio finanziario delle stesse, ricordando che il Collegio dei Revisori dei Conti è un 

organo istituito soprattutto per tutela per ogni singolo consigliere Comunale. Tutti i colleghi 

presenti sono d’accordo e si programma l’incontro per il giorno 4 o 7 novembre pp.vv. 

Continua la discussione sulla proposta di delibera in discussione ed alle ore 11,00 escono i 

consiglieri Figuccia e Scarpinato, pertanto in mancanza del numero legale la Presidente chiude la 

seduta.  

 

LA SEGRETARIA         LA PRESIDENTE 

     Rita Balistri            Luisa La Colla 

                


